



## Mier llamó "lloricones" a opositores

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- Ayer **Ignacio Mier** contó un chisme sabroso pues llamó lloricones a la oposición y afirmó que él había participado en la iniciativa donde se buscaba que la sobrerrepresentación se topara por partido y no por coalición, él presentó esa iniciativa y fundamentalmente los legisladores panistas en la época señalaron que no y, por eso, se quedó la sobrerrepresentación como está hoy, en función de partidos y que esto les va a permitir una mayoría en el Congreso.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EfY5ww0E6WdBsyu91QAVQlIB3ewPKHkNdyu8k9-tBft-Jw?e=PEhC7q>